

BOLETÍN DE PRENSA No. 478 ->>

- Como parte de las actividades se dieron a conocer oportunidades de cooperación internacional con instituciones de Brasil.
- Participación de la UAA en la Comisión Ejecutiva de la AUIP demuestra la calidad académica y la proyección que ha logrado la Institución durante los últimos años: MAC.

Saõ Paulo, Brasil.

De forma previa a la Reunión de la Comisión Ejecutiva de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), se realizó una jornada académica en la cual destaca el análisis de las posibilidades de cooperación internacional con instituciones del Estado de Saõ Paulo, Brasil, actividad en la cual participa el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes.

Cabe mencionar que la UAA se integró a la Comisión Ejecutiva de la AUIP durante la Asamblea General de dicho organismo, celebrada en marzo en la ciudad de Sevilla, España, y ahora participa en la agenda de trabajo que se desarrolla en la Universidad Estatal Paulista “Júlio de Mesquita Filho” (UNESP), en Brasil, con lo cual se fortalecen las actividades colegiadas del órgano rector de una de las asociaciones más importantes en materia de posgrado a nivel internacional.

Al respecto Andrade Cervantes destacó que la participación activa de la UAA en una organización de este tipo habla de la calidad educativa y la proyección que ha logrado la Institución durante los últimos años, pues no sólo sus posgrados han aprobado las exigentes evaluaciones de la AUIP, sino que además se colocó como parte de uno de sus órganos de gobierno.

En el transcurso de la jornada académica, el director Científico de la Fundación de Apoyo a la Investigación del Estado de Saõ Paulo (FAPESP, por siglas en portugués), Carlos Henrique de Brito Cruz, dio a conocer a los asistentes diversas opciones de vinculación con instituciones y centros de investigación de Brasil.

Durante esta jornada estuvieron presentes el rector anfitrión de la UNESP, Julio Cezar Durigan; el presidente anterior de la Comisión Ejecutiva de la AUIP y exrector de la Universidad de Granada en España, Francisco González Lodeiro; así como representantes de instituciones integradas a la AUIP.

Además este 11 de octubre inician los trabajos formales de la Reunión de la Comisión Ejecutiva de la AUIP 2016 en la UNESP, durante la cual se presentarán avances de la Asociación en materia académica, administrativa, financiera y corporativa.

